

## Perhutani KPH Bondowoso Sambut Kedatangan Pj Bupati Bondowoso

Mayzha - [SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Sep 24, 2024 - 21:26



Bondowoso - Saling kunjung dan mengunjungi rupanya sudah menjadi tradisi di wilayah tapal kuda Jawa Timur seperti di Kabupaten Bondowoso, dari saling mengunjungi tersebut Maka secara tidak langsung akan terjalin perasaan senasib dan seperjuangan yang pada akhirnya tercipta kebersamaan dan sinergitas untuk mencapai tujuan positif bersama.

Bak gayung bersambut, setelah mengadakan lawatan kerja ke pendopo Bupati pada awal Agustus 2024 lalu, kini giliran Misbakhul Munir Administratur Perum

Perhutani KPH Bondowoso, mendapatkan balasan lawatan kerja Pj. Bupati Bondowoso M. Hadi Wawan Guntoro, S.STP, M.Si beserta Ibu, (Selasa 24/09/2024) bertempat di kantor Perum Perhutani Bondowoso jalan Jend. A Yani 90.

Lawatan Pj Bupati dan ibu yang didampingi oleh Ivan Arifandi camat Binakal, Bayu Wibowo Putra Kepala BPJS Ketenagakerjaan cabang Bondowoso, Nurohim ketua Pendamping Lembaga Masyarakat Desa Hutan (PLMDH) Jawa Timur dan Hadi Supriyoto ketua PLMDH kabupaten Bondowoso tersebut Langsung disambut oleh Administratur beserta jajaran management Perhutani KPH Bondowoso.

Saat acara ramah tamah, Misbakhul Munir menyampaikan beberapa rencana kerja Perhutani kedepan diantaranya, pengembangan wisata dalam kawasan hutan terutama hutan pinus yang memiliki daya tarik tersendiri pada wisatawan serta pengembangan wisata kawah wurung yang sudah ada, disamping sektor wisata, dalam waktu dekat kami juga akan melaksanakan pendataan petani kopi agar terintegrasi dengan dinas Pertanian dan Perkebunan dalam rangka penyediaan kebutuhan pupuk bersubsidi yang dibutuhkan masyarakat, beber cak Munir.

Pada kesempatan yang sama, Bayu Wibowo Putra Kepala BPJS cabang Bondowoso, melaporkan bahwa pihaknya telah bekerjasama dengan para petani kopi dalam kawasan hutan, dalam rangka memberikan jaminan keselamatan dan kesehatan kerja bagi mereka, kami sampaikan terimakasih kepada Administratur dan jajaran Perhutani KPH Bondowoso yang telah memberikan dukungan penuh sehingga kerjasama yang kami lakukan dapat berjalan lancar, terang Bayu.

Pj Bupati Bondowoso M. Hadi Wawan Guntoro sangat apresiasi dan berterima kasih dengan langkah yang telah ditempuh oleh Perhutani dan BPJS, saya pastikan jajaran pemerintah kabupaten Bondowoso akan memberikan dukungan penuh kepada [Perhutani](#) dalam upaya pengembangan obyek wisata dan peningkatan kesejahteraan masyarakat petani kopi, terkait kebutuhan pupuk bersubsidi bisa dikomunikasikan lebih lanjut dengan dinas Pertanian kabupaten Bondowoso, pungkas bupati. @Yulianto.